
第１２回富浦地区学校再編検討委員会次第 

 

日時 平成２２年７月６日 午後７時 

場所 南房総市役所別館１ 大会議室 

 

１． 開会 

 

２． 委員長あいさつ 

 

３． 教育長あいさつ 

 

４． 委嘱状交付 

 

５． 委員紹介 

 

６． 報告 

（１）平成２１年度推進状況及び現在までの経緯について 

 

（２）専門部会構成について 

 

７． 議事 

（１）校歌・校章の作成方法について 

  

（２）専門部会による協議並びに今後のスケジュールについて 

 

（３）第１３回検討委員会の日程について 

 

 （４）その他 

 

８． 閉会 



第１２回富浦地区学校再編検討委員会 会議録 

 

日時 平成２２年７月６日（火）午後７時 

会場 南房総市役所本庁 第１会議室 

記録 吉田貞子 

出席 １８名  欠席 渡邊委員 

傍聴人  なし 

１ 開 会 

 

２ 委員長挨拶  いよいよ統合に向けて、残されているのは実務となり、専門部会によるもの

です。よろしくお願いします。 

３ 教育長挨拶  皆様方の思いを協議し、来年の富浦小学校につながるような検討をお願いし

ます。 

４ 委嘱状交付  新委員４名へ教育長より交付する。 

（富浦小 ： 中村委員・塚田委員、 八束小 ： 水上委員・田中委員） 

５ 委員紹介 会議資料１５頁参照 （事務局より１名ずつ紹介） 

 

６ 報 告 

（１） 平成２１年度推進状況及び現在までの経緯について 

平成２１年度検討状況（会議資料２頁参照） 

平成２２年度現在の経緯（会議資料４頁参照） 

６月の南房総市議会において、富浦小学校と八束小学校の統合が承認された。 

閉園閉校行記念事業費補助金３００万円（富浦地区）が予算化された。 

校歌校章作成関連事業１８４万５千円（富浦地区 白浜地区の２地区分）が予算

化された。 

（２） 平成２２年度専門部会構成（会議資料５～７頁参照） 

  

７ 議 事 

事務局  議事に入ります。設置要綱の定めにより、委員長に議長をお願いします。なお、

本日の傍聴希望はありません。 

 委員長  出席委員が過半数を超えていますので、会議は成立します。それでは、第１号議案

「校歌・校章の作成方法について」事務局から説明願います。 



 事務局  会議資料（８・９・１０頁）により説明する。ここまでは昨年度の検討委員会で承

認されており、内容は次のとおりである。 

      校歌・校章は新しい校歌・校章を制定する。 

      富浦を象徴し、校風の高揚と育てる心を育む校歌の作成のため、校歌作成委員会を

設置し作成するとともに、現在の校歌・校章の保存に努める。 

      新校章作成にあたっては、市民からデザインの公募を行う。 

      校歌作成委員会構成について（会議資料１１頁）により説明。 

 委員長  いろいろありましたがご質問ありますでしょうか。ございませんか。校歌と校章作

成については、兼任でよろしいでしょうか。 

 委 員  異議なし。 

      有識者が入っていない。事務局案はないですか。 

 委員長  校歌・校章の委員について事務局案をお願いします。 

 事務局  素案を配布します。 

 委員長  これでよろしいでしょうか。 

 委 員  異議なし。 

 委員長  これでお願いします。 

 委 員  いつ頃から具体的に活動が始まりますか。 

 事務局  本日の会議終了後、今後の日程調整をさせてもらいたいと考えています。 

 委員長  余分なことですが、補正予算は白浜と同じですか。 

 事務局  ２校分です。１８４万５千円です。 

 委 員  予算の根拠は。 

 事務局  長狭学園の校歌作成費用を参考にしました。 

 委 員  発表会を含めて９０万ですか。 

 事務局  発表会は含んでいません。 

 委員長  いろいろ含めて専門部会で検討していただきたい。 

 事務局  校章（物）の経費ではなくデザイン作成までです。 

 委 員  校章は専門部会で全て作成ですか。 

 事務局  デザイン公募です。経費として、フリーハンド等で書かれたデザインの補作業務や、

その他関連業務が予算化されている。 

 委 員  校歌６０万というが、ある程度は幅を持たせて欲しい。頼む先生によっては、この

額ではと言うことになるのではないか。金額がはみ出した場合はどうするか。この場

で話し合ったらどうでしょう。 



 委員長  他にいかがでしょうか。 

      目標が１月ですので、余裕があまりないですので。 

 事務局  校章について、いくつか提案させていただきたい。素案を作らせてもらいました。 

      資料より説明をする。 

      ・子どもたちや市民の方々から公募したい。 

      ・校章デザイン募集要項の素案を提案させていただきました。皆様の了解を得てか

ら今後は、作成員会で決めていただくことにしてよろしいでしょうか。 

      ・応募→デザインの専門家５名程度に選考（専門家に意見を聞く） 

 委 員  チラシは学校だけに配るのですか。 

 事務局  一般公募については、要項をこの場で検討してからにしたいと思います。一般公募

の要項もみなさんに早く提示できればと思います。 

 委員長  他の専門部もありますので、次へ行ってよろしいでしょうか。 

 委員長  これでよろしいでしょうか。 

 委 員  異議なし 

 委員長  次に、第２号議案「専門部会による協議ならびに今後のスケジュールについて」事

務局より説明願います。 

 事務局  会議資料１２頁をご覧ください。検討委員会は、年４回予定しています。 

      活動の中心が各専門部会へと内容がシフトしていきます。最終的には、地域の方々へ、

この検討委員会の皆様が周知していただきたい。 

 委員長  何か質問ありますか。 

  委 員  検討委員会で地区説明会があるのですか。最終的なものを閉校前に行わないのです

か。 

  事務局  必要に応じて、地区説明会については行っていきたい。２３年４月１日には子ども

たちがスムーズに統合できるようにしたいと考えます。このような形でよろしいです

か。 

 委 員  異議なし 

 委員長  他にありませんか。 

 委 員  専門部会については、どうなっているのですか。 

 事務局  各専門部会で進めていく。 

 委 員  スクールバスはどうなっているのですか。 

委 員  どのようなルートで子どもの通学支援を考えているのですか。昨年スクールバス担

当が一緒に話し合いに入り進めていくような中で行いました。予算調整をお願いしま



す。 

 事務局  通学支援部会で具体的に検討してもらいたい。その中に教育委員会の職員が入って

いきたい。 

 教育長  予算が間に合っても間に合わなくてもバスを出していきます。 

 委員長  この程度で専門部会については、よろしいでしょうか。専門部会に任せてもよろし

いでしょうか。 

 委 員  結構です。 

 委員長  次の検討委員会を決めていきましょう。 

 事務局  運動会等がありますので、９月から１０月上旬で考えています。事務局で日程調整

をしていきたいと考えています。 

 委員長  ９月の末から１０月上旬でよろしいですか。 

 事務局  国体等の絡みもあります。また、区の予定が予め入っていればお知らせください。 

委員長  期日は事務局にお任せしてよろしいですか。次の会議は、途中経過についてお話を

してください。 

    その他、何かありますか。 

委 員  なし。 

委員長  以上で終了します。 

 


